

# 新年のごあいさつ

魅力と活気があふれ、  
安心感が増す一年に

泉大津市長 南出 賢一

明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は市政推進にあたり、多大なるご支援ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、本市では、昨年6月に市民の皆様と創り上げた公園「シーパspark」が完成し、さまざまな取り組みが創発されています。今年の夏頃にはレストランがオープン予定で、さらなる魅力と活気があふれるエリアになってまいります。また、12月には「泉大津急性期メディカルセンター」が開院予定で、急病救急の機能が飛躍的に向上します。現在の市立病院は「周産期小児医療センター」として女性と子どもに優しい病院に機能を特化します。官民が力を合わせて地域全体で医療の質を向上させ、市民の皆様の命を守り、命を育む体制が強化されます。

本年も、官民が連携し、市民参加型のまちづくりを大切にしながら、暮らしの中に一つでも多くの笑顔が生まれる泉大津市を皆様とともにつくっていきたく思います。引き続き、本市行政経営にお力添えをいただけますと幸甚に存じます。

結びに、本年が皆様にとって幸多き素晴らしい年となりますことを心から祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。

市民に信頼される  
議会であるために

泉大津市議会

明けましておめでとうございます。

市民の皆様におかれましては、心も新たに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

平素は、泉大津市議会および市政に対する各段のご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

大阪府では、「いのち輝く未来社会のデザイン」をテーマに、2025年大阪・関西万博の開幕に向け、機運が一段と高まっております。

本市におきましても、本年度を「シティプロモーション元年」と位置づけ、本市の魅力や特色を、市内外に強力にPRするため、職員一丸となって取り組んでおり、「大阪・関西万博」の共創パートナーとして、広くこれらの取り組みを発信しているところです。

さて、市議会におきましては、昨年4月に市議会議員選挙が行われ、本市議会に新たな議員7人が加わり新体制となりました。引き続き、市議会の機能強化や議会活動の透明性の向上などに向け議会改革に取り組み、市民に信頼される議会であるため、現在の議会改革の取り組みをより一層進めてまいり所存です。

本年も市議会に対し、一層のご理解、ご協力を賜りますよう、お願い申し上げますとともに、皆さまのご多幸並びにご健勝を心からご祈念申し上げまして、新年のごあいさつといたします。